
（社）京都府情報産業協会 
第５回広報委員会議事録 

開催日：平成 15 年 10 月 9 日(木)17:00～18:30 
会 場：事務局会議室 
      委員長   アド・プロヴィジョン（株）       河合  康博(議長) 
      副委員長 けいしんシステムリサーチ㈱    出野 信夫 
      事務局長 ㈱京信システムサービス      須磨 光 
      委 員  京都システムズ㈱         中島 義雄 

委 員  ㈱京信システムサービス      桂  昌弘 
      委 員  島津エス・ディー㈱        伏見 仁志 
      委 員  ㈱カスタムウエア         広瀬 義治（書記） 

議 事 
１．インターキョウト１９号について 

○ 河合委員長から１９号についての詳細説明があった。 
・事業推進委員会では全般的に評判がよく、特に我が社のイチオシさんの評判がよかった。  
・掲載した企業には３０部程度送付すればどうかとの意見があり、事務局に依頼する。 

２．インターキョウト２０号の企画打合せ 
○ １ページ（表紙） 

会長直言：新春の挨拶を兼ねた挨拶をお願いする。 
刷り色、イラスト（北村会長）も新春号らしくする。 

    情報コラム：今後インターキョウトを配布している各団体に記事をお願いする。 
  ○ ２ページ 

・京都情報化フォーラム：ユビキタス・コア技術の最新動向の報告を掲載する。 
・委員会情報：経営委員会（木村委員長）にお願いする。 

  ○ ３ページ 
    ・会員企業紹介：㈱システムデイ、㈱ユニシス様にお願いする。 
    ・我が社のイチオシさん：アド・プロヴィジョン（株）様の女性デザイナー様にお願いする。 

   ○  ４ページ 

      ・ボーリング大会の結果報告 

       写真、成績発表、成績優秀者及び飛び賞受賞者のインタビュー等 

      ・新春セミナーの紹介 

      ・技術委員会のセミナー紹介 

３．ＩＴナビゲーションマップの企画打合せ 
  中島・広瀬委員から項目案が提出、各委員に協議していただく。余り詳細な項目とはしない。両 
  委員で項目を決め、その後会員企業の意見を聞き、作成に取りかかる。完成は年明け？ 
４・会員名簿についての打合せ 
  京情協ホームページに掲載してはどうかとの意見がでた。㈱京信システムサービス様で協議いただ 
  き、会員名簿のＰＤＦと会員企業ＵＲＬへのリンクの２つのボタンを付ける。 
５・その他 
  来期は役員改選に伴い同委員会内の改選も行う。 
  次回は 12 月 8 日（月）17 時～事務局会議室にて行う。 

             以 上 


